



Saskatchewan Prairie Conservation Action Plan *Taking Action for Prairie*



Project Accomplishments:

- Through pre-program and post-program testing, we determined that students increased their awareness of native prairie by 46% by participating in Taking Action for Prairie. With many of SK PCAP's programs, our goal is often to increase awareness of native prairie, so that by making the next generation aware of native prairie and its importance, it will hopefully improve the conservation of native prairie in the long run.

WHC GRANT

\$3 000

SUBVENTION D'HFC



CONNECT CANADIANS TO NATURE



ENGAGE YOUTH IN CONSERVATION



PROVIDE CONSERVATION EDUCATION

Saskatchewan Prairie Conservation Action Plan *Passez à l'action pour les Prairies*

Réalisations du projet :

- Grâce à des tests effectués avant et après le programme, nous avons déterminé que les élèves ont augmenté de 46 % leur sensibilisation à la prairie indigène en participant au projet Passez à l'action pour les Prairies. Avec de nombreux programmes du SK PCAP, notre objectif est souvent d'accroître la sensibilisation à la prairie indigène, de sorte qu'en sensibilisant la prochaine génération à la prairie indigène et à son importance, nous espérons améliorer la conservation de cette dernière à long terme.

